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Responde Fernando Zamora, ordena el pago inmediato a los artistas.

	 

 

 

Luego de que un grupo de artistas toluqueños denunciaron que desde el mes de marzo el gobierno local de Toluca no les había

pagado su trabajo en el festival de San José, el alcalde de la capital mexiquense  Fernando Zamora Morales respondió ofreciendo

una disculpa a los artistas y ordenando la liberación inmediata de sus cheques.

El alcalde reconoció que fue un error de parte del área de cultura del municipio pues los funcionarios de esta dependencia no les

dieron los requisitos totales que se solicitan para la liberación de los pagos y se comprometió a hablar con el titular de la

dependencia para que ese tipo de actos no se vuelvan a repetir.

?Fue una situación que lamento mucho debido a que no se tuvieron los requisitos y no se les dijo de parte del Departamento de

Cultura que tenemos aquí. En este momento ya se le pagaron a dos artistas, otros dos artistas no han cumplido con los requisitos; en

cuanto ellos reúnan la documentación que se  requiere se les paga, ahí están los cheques firmados. Yo quiero decir que reconozco

mucho a los artistas de Toluca, mis respetos para ellos, sé que hacen una gran labor, sé que se han preparado y lamento mucho que

nos hayamos tardado en pagarles?, aseveró el alcalde.

El edil aseveró que su administración seguirá apoyando la cultura en todas sus expresiones y muestra de ello es que en el festival que

se está desarrollando del alfeñique, se está contando con una alta participación de diversos grupos artísticos toluqueños.

?En este momento que estamos llevando a cabo la Feria y Festival Cultural del Alfeñique han sido invitados todos. El Grupo Toluca

está organizando los recorridos que se van a hacer por el Panteón La Soledad, Catrineando, que es un grupo totalmente y

eminentemente de Toluca, un grupo cultural de Toluca va a organizar la salida de aquí de la Plaza González Arratia hasta el Museo

del Alfeñique, del recorrido de las Catrinas y Catrines, hay grupos que dependen por ejemplo de la Escuela de Bellas Artes, que van

a participar, que nos están ayudando, a todos incluimos, a todos les pedimos de favor que nos ayudaran, que nos apoyaran, y la

mayoría aceptó y a la mayoría se le tomó en cuenta porque sabemos que son importantes y tienen mucho que aportar?.
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